



Mit deiner Startseite arme Kinder unterstützen

Neues Charity Projekt gestartet

Als startseite ist www.startseite-1.de gut geeignet um vielfältige Funktionen, die man tagtäglich im Internet durchführt, problemlos zu bewältigen. Gleichzeitig kann man mit dieser Seite Gutes tun. Dies funktioniert einfach, indem man das Angebot tagtäglich nutzt. Kinder werden damit in Indien (Pattuvam) unterstützt und können ein wenig hoffnungsvoller in die Zukunft blicken. Das wird dadurch realisiert, indem man über diese Startseite Produkte auf Partnerseiten wie eBay, Otto, Amazon, Karstadt oder Musikload bestellt. Gewissermaßen ersetzt diese Seite Google. Dies allerdings für einen guten Zweck, der gleichzeitig auch ein reines Gewissen in sich birgt. Für jeden Kauf oder eine Anmeldung auf diesen Partnerseiten werden Provisionen ausgezahlt, die für das Charity Projekt in Pattuvam zur Verfügung stehen. Damit können Patenschaften finanziert, Schulbildung realisiert und eine chancenreichere Zukunft für viele Kinder generiert werden.

Das Hilfswerk Schwester Petra, welche sich den Armen verschrieben hat, ist das Bindeglied in Deutschland für Startseite-1.de. Es ermöglicht die Finanzierung einer Ausbildung, Spielzeug und Kleidung für arme Menschen in Indien. Vielfältige Suchanfragen können auch über diese Startseite für den Browser durchgeführt werden. Egal, ob man eine Auktion, eine Bestellung oder eine Anmeldung durchführen möchte, mit dieser Internet Startseite lassen sich vielfältige Suchanfragen außerdem speichern. Daniel Winter ist ebenfalls ein Mitglied aus Pattuvam und ist aus dieser Herkunft heraus bemüht, Wohlstand und Weltfrieden in die Welt zu tragen und neue Wege zu gehen.

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobias Gleue
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

intrag.de/
presse-stelle@intrag.de

Firmenkontakt

DeWinSolutions - Startseite-1.de

Herr Daniel Winter
Hermannstrasse 24-1
71106 Magstadt

startseite-1.de
d.winter@dewin-solutions.de

Ich selbst habe die ersten dreizehn Monate meines Lebens in diesem Kinderheim in Pattuvam verbracht, bis ich nach Deutschland adoptiert wurde. Also habe ich mir überlegt, wie man den Menschen dort am Besten helfen kann, und so entstand diese Startseite.